

Les sciences au féminin

Filles ou garçons, les mêmes formations

Les lauréates du prix de la vocation scientifique accueillies vendredi dernier en préfecture à Rouen (photo Jean-Marie Thuillier)

Le prix de la vocation scientifique et technique des filles met à l'honneur 28 jeunes filles haut-normandes (elles reçoivent 1 000 € chacune). Son objectif est de soutenir les projets professionnels des filles s'engageant dans des cursus où

elles sont sous-représentées. De nombreux métiers souffrent du poids des stéréotypes et sont étiquetés « métiers féminins ou masculins ». La vertu du prix est justement de montrer par des exemples concrets et des modèles qu'il existe des

voies professionnelles différentes et accessibles à tous et à toutes. Ces jeunes filles font le choix de devenir ingénieure aéronautique, tourneuse fraiseuse sur commande numérique dans l'aéronautique, capitaine au long cours, ingénieure en génie

civil, électricienne, géomètre topographe, ingénieure logistique, dessinatrice industrielle... Ce qui suppose une grande détermination. Ce qu'ont rappelé les hôtes de la soirée, dont le préfet, la rectrice et le président de Région.